

Über 430 Besucherinnen und Besucher an der 41sten Benefiz Grufti Disco

18.11.2019

Auch in diesem Jahr fand Anfangs November in den Räumen des Freizeithauses die legendäre Benefiz Grufti Disco statt. Erstmals öffneten schon um 20 Uhr die Türen und empfingen die Gäste bei «launchiger» Atmosphäre und feinen Antipasti und Käse- oder Aufschnittplättli.

Bei trockener Witterung fanden über 430 Gäste den Weg an den Hegenheimermattweg 76 und verteilten sich auf die beiden Dancefloors und die Keller-Musik-Bar. An den verschiedenen Bars gab es Prosecco und Weisswein in allen Variationen, Bier aus der Region und verschiedene Drinks. An der Gin-Bar wurde mit grosser Hingabe ausgesuchte Spezialitäten kredenzt und auch Whiskey-Liebhaber kamen neu mit einer feinen Auswahl auf ihre Kosten.

Das Organisationskomitee der Grufti Disco schätzte die tolle und ausgelassene Stimmung sehr und freute sich, dass sich viele langjährige und treue, aber auch jüngere Gäste zusammenfanden und zu einem überaus gelungenen Anlass beitrugen. Das OK half dem Freizeithaus-Team bei der Vorbereitung und konnte dank den vielen zupackenden Helferinnen und Helfer an den Bars, in der Küche oder beim Harassen schleppen den Anlass durchführen. Das Dankeschön gilt auch den DJ's, welche mit ihrem abwechslungsreichen Sound die Tanzflächen zum Vibrieren brachten.

Der diesjährige Erlös kommt der Planung für den Ersatz des alten Holzpavillons oder der Arealentwicklung zugute. Derzeit läuft mit vier interessierten Architekturbüros eine Planerausschreibung. Mit dem gewählten Architekten möchten wir im 1. Quartal 2020 das Bedürfnis unserer Nutzer und Besucher*innen erfassen und gemeinsam Lösungen für den Ersatzbau entwerfen. Für alle am Prozess interessierten Personen, werden wir ab Januar auf der Website des Freizeithauses über Entwicklungsschritte, Mitwirkungsmöglichkeiten und Entscheide berichten.

Im nächsten Jahr planen wir die Benefizveranstaltung wiederum am zweiten November-Wochenende.

Legende: Benefiz Grufti Disco im Saal Altbau - bald schon in neuen Räumen?

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/41-Benefiz-Grufti-Disco-430-Besucher.php>